

<教育目標>



英知の風かおり 友愛の情ふかく 精励の志つねに

新しい^ま都会^ちに (中野中だより)

平成 30 年 3 月 1 日発行

No. 15 校長 矢口 仁

カーリングを巡って — 目に見えないもの — 校長 矢口 仁

ひな祭りわが楽しみを飾りけり 林田 加杜子

今日から3月、卒業式まで二週間余となりました。3年生にとって義務教育の最後の月です。「有終の美」という言葉のように、一日一日を大切に過ごし、新しい生活への有意義な助走期間としてほしいと思います。



さて、数々の感動を残して、平昌五輪が終わりました。けがを乗り越えて素晴らしい演技を見せた羽生選手、国境を越えての友情を見せた小平選手、姉妹で大活躍の高木選手……挙げるときりがありません。その中で、銅メダルに輝いたカーリング女子の笑顔いっぱいの姿と、それを支えた本橋麻里選手が印象に残りました。

私がカーリングに興味をもったのは、バンクーバー五輪です。その時、日本の女子は8位に終わりました。しかし、「氷上のチェス」と言われるように、「体力」「精神力」だけでなく、先を読む「知力（作戦）」も重要という点に心が惹かれました。

その時、「チーム青森」で出場した本橋さんは、チームメイトによると「自分の作戦が通らないと、顔に不満が出るような選手」だったそうです。

しかし、今回のソチ五輪では自分が創設した「L S 北見」の主将でありながら、リザーブに回り、陰からチームを支えました。夜 11 時半から一人で黙々とストーンを投げて氷の状況を把握したり、誰にどのストーンを使わせるか考えたり、ハーフタイムに食べる果物の世話をしたりと、見えない仕事を熱心にやっていました。それがレギュラーメンバーの心の支えとなり、銅メダル獲得につながったのでしょう。

本橋主将に支えられたレギュラーの4人は、厳しい局面でもいつも笑顔で明るく、準決勝で対戦した韓国チームとは対照的でした。会話をとても大切にされていて、「そだね～」は流行語になりそうです。彼女たちからたくさんの元気をもらいました。

カーリングをテーマにした小説に『青森ドロップキッカーズ』（森沢明夫著）があります。いじめられっ子の宏海と中途半端な不良の雄大、そして、本格的にカーリングに取り組む柚香と陽香の姉妹。この性格の全く違う4人が出会い、チームとなって試合に出ていくという小説です。「目に見えるもの、手に触れられるものが絶対という世の中で、目に見えないものの価値」に気付かせてくれる内容で、お薦めの本です。

目に見えないものを見ることが出来るのは、「心=気持ち」です。それを大切にしている人は、最終的には人生の勝利者になっていくように思います。

☆ 3月の主な行事予定

| | | |
|----|---|------------------|
| 1 | 木 | 第4回 定期考査 都立高合格発表 |
| 2 | 金 | |
| 3 | 土 | |
| 4 | 日 | |
| 5 | 月 | 朝礼 安全指導 |
| 6 | 火 | |
| 7 | 水 | |
| 8 | 木 | |
| 9 | 金 | 保護者会(1・2) |
| 10 | 土 | |
| 11 | 日 | |
| 12 | 月 | |
| 13 | 火 | 卒業遠足(3) |
| 14 | 水 | 卒業式予行 |
| 15 | 木 | |
| 16 | 金 | 第6回 卒業式 |
| 17 | 土 | |
| 18 | 日 | (中野ランニングフェスタ) |
| 19 | 月 | |
| 20 | 火 | 第2回 オリ・パラ講演会⑥ |
| 21 | 水 | 春分の日 |
| 22 | 木 | |
| 23 | 金 | 修了式 |
| 24 | 土 | |
| 25 | 日 | |
| 26 | 月 | 春季休業日始 |
| 27 | 火 | |
| 28 | 水 | |
| 29 | 木 | |
| 30 | 金 | |
| 31 | 土 | |

◎ いじめ防止に向けて

いじめを防止するための本年度の取組について、お知らせします。

本校では6月、11月、3月にいじめに関するアンケート調査を実施し、その後、必要に応じて個別の面談を行いました。いじめ問題に発展する前に「いじめ防止対策委員会」を中心に教職員が連携して組織的に対応しています。

また、日常の学校生活の中で円滑な人間関係が確立されるように、心の教育の充実に努め、問題行動に対して早期発見・対応を心がけ、継続的にきめ細かな指導を進めています。

もし、お子様のことで気になることがございましたら遠慮なく、担任、スクールカウンセラー(毎週木曜日勤務)、養護教諭、管理職までご相談ください。

☆ 第2回 オリ・パラ講演会

オリンピック・パラリンピック教育の一環として、3月20日(火)14:10～牛込公一氏(パラリンピックフェンシング競技トレーナー)をお招きして、本年度二回目の講演会を行います。

本校では「支える人」をテーマに講演会を企画しています。今回は、パラリンピックに出場する選手を陰から支える人の生き方、考え方を学ぶことによって、自己の生き方について考えを深める機会にしたいと思います。

保護者の皆様に、後日、改めてご案内いたします。お時間ございましたら、ぜひご来校ください。

☆ 春分の日：自然をたたえ、生物をいつくしむ国民の祝日